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Antrag zum Haushalt 2012 – Produkt 2810 – Kreisvolkshochschule – Streichung der 
Haushaltsansatzes für den Erwerb des Bildungszenmtrums Schifferstadt (738.000 Euro) 

   

Sehr geehrter Herr Körner, 

 

die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen bittet Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der kommenden 

Kreistagssitzung am 12. Dezember 2011 zu setzen: 

 

Der Kreistag des Rhein-Pfalz-Kreises beschließt für den Haushalt 2012 die Streichung des Haus-

haltsansatzes von 738.000 Euro zum Erwerb des Bildungszentrums in Schifferstadt 

 

Begründung:  Das Bildungszentrum der kvhs am Südbahnhof in Schifferstadt wird nach Auskunft der 

Kreisverwaltung derzeit für 66.000 Euro jährlich von der Stadt Schifferstadt gemietet. Der Mietvertrag ist 

unbefristet. 

Die Nutzung dieses Gebäudes sei notwendig - so die mündliche Auskunft - da dort vor allem Vormittags-

kurse stattfinden, die nicht ins angrenzende Schulzentrum Schifferstadt ausgelagert werden können. Der 

derzeitige Nutzungsplan liegt den Fraktionen jedoch nicht vor. 

Vor einer Entscheidung über weitere Miete oder Kauf der Einrichtung müssen langfristige Nutzungsper-

spektiven, Alternativen, Eignung des Gebäudes, Sanierungsbedarf, tatsächlicher Wert des Gebäudes 

usw. bekannt sein. Dies erfordert Information durch die Kreisverwaltung und Beratung. 

Außerdem deutet sich an, dass die Schülerzahlen in den kreiseigenen weiterführenden Schulen abneh-

men werden, so dass dort auch vormittags Räume frei werden können.  

Angesichts der hohen Neuverschuldung des Rhein-Pfalz-Kreises sollte unserer Meinung nach gut abge-

wogen werden, ob dieser Ankauf sinnvoll und richtig ist. Auf der Grundlage von umfassenden Informatio-

nen sollte dieses Thema im Jahr 2012 nochmals beraten werden.  

 

 

Mit freundlichem Gruß 

 

 

Gez.  

Heinz-Peter Schneider 

Fraktionsvorsitzender  
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